



Nota de Prensa

De: Caritas Diocesana de Valencia

A: Redactor/a Jefe - Jefe/a de Informativos

El corazón de Caritas Valencia late con todos los damnificados por la DANA

La entidad ha instalado la proyección de un corazón que late con motivo del primer mes de la catástrofe.

València, 29 de noviembre de 2024.- Caritas Diocesana de Valencia ha instalado una proyección en la plaza Cisneros, delante de su sede en la ciudad de Valencia, en la que se ve la imagen de un corazón que late, “como un solo corazón” con todas las personas damnificadas por la DANA que asoló la provincia de Valencia justo hace un mes, el pasado 29 de octubre.

La entidad, que ha estado desde el primer día, acompañando a las personas, ya que su voluntariado vivía en las poblaciones afectadas, visibiliza, con esta acción «que el corazón de Caritas es uno con el de quienes han sufrido las consecuencias de la tragedia; que estamos con ellas y que vamos a seguir estando durante el tiempo que nos necesiten, apoyándoles en las necesidades de alojamiento y en la adecuación de sus viviendas; en la recuperación de sus medios de vida; o en el asesoramiento social, legal y laboral y la atención psicosocial para todas las personas afectadas», según ha explicado la directora de Caritas Valencia, **Aurora Aranda**.

Cuando se cumple un mes de la tragedia, Caritas Valencia ha iniciado la segunda fase de la emergencia en la que está acometiendo ya tareas de acompañamiento y asesoramiento, así como realizando la entrega de los elementos necesarios para que las personas puedan, cuanto antes, recuperar su vida.

Más información:

Programa de Comunicación. Caritas Diocesana de Valencia. Tlf.: 96 315 35 01. Móvil: 608 415 619.